



# いっちゅう 一中だより



ホームページ (URL) <http://www.city.tondabayashi.osaka.jp/dail/index.htm> または [富田林市のホームページ](#) → [リンク集](#) → [ポータル富田林から](#)  
Eメール [t-dailyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp](mailto:t-dailyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp)

2022. 9. 30

富田林市立第一中学校



## いっちゅうたいいくたいかい 一中体育大会「全力で勝ち取れ!!! 三冠と絆」



9月27日(火)に体育大会を実施いたしました。コロナ感染対策ということで、開催時間や内容についても制限される中での実施となりました。クラス対抗の全員リレーでは、事前に誰が一番走るのか、アンカーは誰にするのか、多くのクラスを見学に行きましたが、どのクラスも体育委員さんを中心に相談して決めていました。

毎年恒例の応援合戦についても、総団長を中心として夏休みから準備してきました。3年生が中心となって1.2年生にダンスを教えている姿をみて毎年、たくましいと感じます。熱中症対策のため練習時間も制限しながら限られた時間で一生懸命練習していました。

きょうぎ ぶ  
競技の部

ゆうしょう だん  
優勝 黄団

おうえん ぶ  
応援の部

ゆうしょう だん  
優勝 青団

きゅうき ぶ  
級旗の部

ねん あおだん くみ  
1年:青団(1組)

ねん きだん くみ  
2年:黄団(2組)

ねん あかだん くみ  
3年:赤団(2組)



## がっしょうこんくうる 合唱コンクール

10月に入ると、次は合唱コンクールです。合唱は、どれだけクラスの心を一つにできるかが問われます。パートリーダーを中心に、クラス全員の気持ちを一つにして頑張りましょう。1.3年は10月27日(木)、2年が10月28日(金)に合唱コンクールを行います。保護者の方の参観は、今後の感染状況を見て判断する予定です。子どものみの開催となることもありますのでご了承ください。



体育大会を参観いただいた保護者のみなさまありがとうございました。授業参観や子どもの活動の様子を見ていただく機会が減っている中、子どもの様子を少しでもお伝え出来、嬉しく思っています。また、コロナ禍において子どもたちの活動も制限されている中、学習や行事においては、どのような形なら、開催できるのか、実施できるのかを子どもたちとともに考えていければと思います。これからも厳しい状況は続きますが、行事を通して子どもたちが成長できることは大きいと体育大会で感じました。本校でも、できないことばかりを意識するのではなく、できることを考えて行きたいと思っています。これからも本校の教育活動にご支援くださいますようお願いいたします。